

[Inicio](#) ▶ [Melilla](#) ▶ [Educación](#) ▶ La Universidad de Granada y la de El Salvador firman un convenio de acción

La Universidad de Granada y la de El Salvador firman un convenio de acción



Escrito por Pilar Ortega
LUNES, 05 DE OCTUBRE DE 2009



La Universidad de Granada, concretamente la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, firmará un convenio Específico de Acción Integrada para el Fortalecimiento Científico e Institucional con su homónima en la Universidad de El Salvador, hoy, en la Sala de Grados del Campus de Melilla, a partir de las 11:00 horas.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y el de la Universidad de El Salvador, Ingeniero Rufino Antonio Quezada Sánchez, serán los firmantes de este nuevo convenio.

El Campus de Melilla albergará hoy el acto de la firma de un nuevo convenio entre las dos Universidades.

Además, también asistirán al acto el presidente de la Ciudad Autónoma de Melilla, Juan José Imbroda; el delegado del Gobierno, Gregorio Escobar; el delegado del rector para el Campus Universitario de

Melilla, Sebastián Sánchez Fernández; el decano de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, Juan Granda Vera; y el decano de la Facultad de Ciencias y Humanidades de la Universidad de El Salvador, José Raymundo Calderón Morán.

Esta firma, según el comunicado remitido desde la Universidad melillense, supone "el avance natural" en unas relaciones académicas que se iniciaron entre ambas instituciones en el año 2004.

Desde entonces la colaboración entre ambas ha sido intensa, y así se han llegado a desarrollar hasta un total de siete proyectos de cooperación científica y académica, todos ellos financiados por la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional (AACI) y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), a través del Programa de Cooperación Interuniversitaria e Investigación Científica entre España e Iberoamérica.

El objetivo que se persigue con este nuevo convenio es el de contribuir al fortalecimiento Científico e Institucional de la Facultad de Ciencias y Humanidades de la Universidad de El Salvador, mediante la implementación de un conjunto de acciones integradas en el marco del Plan Estratégico de la Universidad de El Salvador y de la Facultad de Ciencias y Humanidades.

Asimismo, se pretende establecer y desarrollar un programa de líneas prioritarias de trabajo en investigación y fortalecimiento de recursos humanos en la Facultad de Ciencias y Humanidades de la Universidad de El Salvador, durante el cuatrienio 2010-2013.

Con posterioridad a la firma del convenio tendrá lugar el acto de inauguración del curso académico 2009-2010.

 [Add as favourites](#) (2) |  [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 56

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.
Lenguaje inapropiado será borrado.
Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.
Aségurese de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode: 

Comentario:



Últimas Noticias

Más Visitado

- [El Melilla BC se coloca segundo con su victoria ante Burgos](#)
- [La UD Melilla vence al Jerez Industrial y se afianza en play-off](#)
- [La Universidad de Granada y la de El Salvador firman un convenio de acción](#)
- [Los ordenadores de segunda mano se pueden entregar en el CICODE](#)
- [Melilla conmemora a su patrón](#)

Últimos Comentarios

